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●２０24～２０25年度 三次中央ＲＣスローガン

和敬で繋ぐ奉仕活動

■開会挨拶………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………上田会長

2023-2024 

一年間ありがとうございました

●２０24～25年度   国際ロータリーのテーマ

■本日のプログラム  会長所信表明　
 　クラブ奉仕部門活動方針発表
■次回例会日時  2024年7月8日（月）　 12：30～
■次回プログラム  奉仕プロジェクト部門、SAA、会計　
 　活動計画発表
̶
■第1429回例会記録
●日時………………2024年6月24日（月）19：00～
●点鐘……………………………………………………………………………………会長
●国歌「君が代」斉唱……………………………………………………………全員
●ソング「我らの生業」………………………………………………………全員

　皆さんこんばんは。
　今年度最後の例会で
す。
　先週の水曜日は、ゴ
ルフ同好会の会長杯ゴ
ルフコンペを庄原カント
リークラブで開催致しま
した。少なくなったので

すが14名全員の参加で35℃という炎天下のも
とプレイして、熱中症にもかかることなく、全
員ホールアウトしました。優勝は期待通り若手
のホープ山崎会員がさらっていきました。おめ
でとうございました。また、参加した皆様お疲

れ様でした。
　ここ数年コロナ感染症によってロータリー活
動が停滞していました。4年前の小根森会長年
度の4月ごろから感染が拡大して、次の石田年
度、栗本年度、そして沈年度と十分な活動がで
きず、不完全燃焼ではなかったでしょうか。今
年度はコロナ感染症が5類に移行してなんとか
コロナ前の活動に戻りつつありました。一回も
休会することなく例会を開催することができ、
ゲスト、ビジターをお迎えすることができまし
た。
　一年間ありがとうございました。



会員数
欠　席

欠席者のうち規定免除

3 6名
5名
1名

2名
33名

94.29％

Make-up
出席合計
出席率

ニコニコＢＯＸ本日出宝額　　60,000円

■幹事報告……………………………………………栗本幹事
●ゴルフ同好会会長杯の収支報告書を回覧してい  
　ます。
●本日のお飲み物2本目は各自の負担で500円です。
●出席委員会より、テーブルの上に100%出席の記
　念品をお配りしています。

■次年度幹事…………………………………………中西会員
●７月1日第一回理事役員会を当グランドホテルにて
　19時より行います。関係者の方はご出席ください。
　なお、会費は2,500円です。
●お手元にD.E.I.カードをお配りしています。次年度
　から、光永会長の挨拶の前に唱和いたしますので
　お忘れないようお持ちください。
●ポロシャツの代金は一枚3,300円です。出来上がっ
　てからお支払いください。きんさい祭には間に合い
　ます。

■出席報告…………………………………………山縣委員長
●第1427回6月10日

●第1429回  本日の出席は36名中28名です。
●Make-up　光永君、酒井君

■SAA…………………………………………………池田SAA
●会員ニコニコBOXへご出宝
上田君 一年間ありがとうございました。ゴルフ会長
 杯、多数の参加ありがとうございました。（大口）
光永君 上田会長、最終例会ですね。ご苦労様でし
 た。（大口）
平田君 上田会長始め役員の皆様、この一年間、あり
 がとうございました。（大口）
山崎君 一年間お疲れ様でした。会長杯では優勝と
 ベスグロという素晴らしい賞をいただき、
 ありがとうございました。（大口）
小根森君 上田会長、栗本幹事、理事役員の皆様、お疲
 れ様でした。（大口）
沖　君 一年間SAAでお世話になりました。（大口）
杉谷君 上田会長、ありがとうございました。（大口）
大井君 会長、幹事さん始め皆様一年間お疲れ様でし
 た。あと一年になります。気を引き締めて行き
 たいと思います。
石田君 ゴルフ会長杯、馬券取ったど～
「一年間お疲れ様でした。次年度もよろしくお願いします。」
　安藤君、沈君、松本君、山縣君、阿部君、中西君、
　熊本君、井上君、栗本君、宮武君、酒井君、信国君、
　水野君、佐々木君、和田君、池田君、

今年度、100％出席者は20名
いらっしゃいました。
記念品をお席に置きました。
ご賞味ください。

100%出席記念品「広島　梅馨」▶

■乾杯の発声………………………………………沈直前会長

■会長バッジの継承……………………………………………… ■幹事バッジの継承………………………………………………



次ページへ続く

　SAAは私と沖会員で担当
させていただきました。
　皆さん心穏やかに、ニコニ
コ発表聞いていただきありがと
うございました。
　配席や分からない事など豊島さんにお手伝い頂
き助かりました、ありがとうございます。
　ニコニコ集計では私自身一杯一杯になりましたが、
その度に沖会員に助けて頂きました、ありがとうござ
います。
　2020年からコロナになり100万円には程遠かっ
たのですが、今回100万を超え1,068,000円でした。
ここでご出宝頂いた上位三名様にお礼をしたいと思
います。3位小根森会員、2位沖会員、1位上田会
長です。1年間ありがとうございました。上田会長、
栗本幹事、女性ロータリーの会やクリスマス家族会
など、お花を用意していただいた小根森会員、皆さ
んご協力本当にありがとうございました。

SAA  池田美咲

■プログラム《下半期報告》…………………………………………………………………………………………………………………………

　6月20日までに受け取りました。請求書及び入金
等につきましては全て処理を終えています。残り一週
間ではありますが漏れのないよう処理して参ります。
　また、決算報告書につきましてもこれから徐 に々まと
めて参ります。
　一年間ご協力ありがとうございました。

会　計  角谷俊典

　この一年間、上田会長の
方針に会員の皆様のご協力、
ご理解、ご支援を賜り無事大
禍なく幹事の大役を終え、次
年度の中西幹事にバッジの引き継ぎをいたしますこ
とは、私にとって大きな喜びです。
　これもひとえに理事役員の皆様、全ての会員諸
兄の皆様、そして事務局の豊島さんのおかげと心よ
り感謝いたします。
　最後になりましたが、上田会長には寛大な心で
導いていただき、繊細なご配慮を賜り、貴重ながら
も楽しい一年を過ごさせていただきました。心より感
謝を申し上げ、今後ともなお一層よろしくお願い申し
上げます。
　三次中央ロータリークラブに関するすべての皆様
にお礼を申し上げます。一年間お世話になりました。
感謝します。ありがとうございました。

　会長としてのこの一年間の
総括をさせていただきます。
2023~24年度ゴートン・R・
マッキナリー RI会長のテーマ
「世界に希望を生み出そう」、ガバナー信条「平和
の種をまこう、ロータリアンにできること」クラブスロー
ガン「平和を実感し、ロータリーをもっと楽しもう」の
もと一年間活動して参りましたが、ロシアのウクライ
ナ侵攻、ガザ地区での内紛と世界ではまだまだ戦
争が収まってはいません。これから全世界が平和の
なるように行動していきたいと思っています。
　会長挨拶でも申し上げましたが、一回も例会を
休会することもなく、各委員さんが活動計画に沿っ
て例会を進行していただきました。大イベントの夏の
家族会、冬の家族会も実施できたこと、会員数も
純増2名と目標を達成できました。退会者が0だっ

たことを嬉しく思います。また、昨年の11/10（金）、
11/11（土）、11/12（日）の地区大会では記念事
業として、昨年5月広島でG7サミットが開催され、
G7首脳全員が平和資料館で芳名録にメッセージ
を自署されましたが、資料館では開館時間の制限、
入場制限、休館日という制限があります。そこでこ
れらの重要なメッセージをいつでも見ていただく為
に資料館から外に出して碑として寄付することを地区
大会事業にしました。広島市の支援により「平和の
丘」比治山公園内のエントランス広場に設置しまし
た。皆様も一度見に行ってください。また、今年
4/6庄原ロータリークラブをホストクラブとして行われ
たインターシティミーティングでは「平和の種をまこ
うー新しい一歩を踏み出す為に」を意見テーマにし
て前田会員が素晴らしい発表をしてくれました。あり
がとうございました。
最後に全会員の皆様、事務局の豊島さん、三次グ
ランドホテルのスタッフの皆様、一年間大変お世話
になりました。ありがとうございました。

幹　事  栗本清秀

会　長  上田秀樹

（角谷会員欠席のため、幹事が代読）



■点鐘…………………………………………………………………………………………………………………………………………………上田会長

たことを嬉しく思います。また、昨年の11/10（金）、
11/11（土）、11/12（日）の地区大会では記念事
業として、昨年5月広島でG7サミットが開催され、
G7首脳全員が平和資料館で芳名録にメッセージ
を自署されましたが、資料館では開館時間の制限、
入場制限、休館日という制限があります。そこでこ
れらの重要なメッセージをいつでも見ていただく為
に資料館から外に出して碑として寄付することを地
区大会事業にしました。広島市の支援により「平和
の丘」比治山公園内のエントランス広場に設置しま
した。皆様も一度見に行ってください。
　また、今年4/6庄原ロータリークラブをホストクラ
ブとして行われたインターシティミーティングでは「平
和の種をまこうー新しい一歩を踏み出す為に」を意

　今年度上田会長の挨拶といえば、なんといっても
野球関連の話題！会報前回分までのうち、野球のこ
とを話されたのはなんと28回に及びます。率にする
と、71.79%（カープの勝率ならいいのに）です。
　地元粟屋スポーツ少年団の話、お孫さんが活躍さ
れている女子野球、高校野球、カープをはじめとす
るプロ野球などなど。上田会長の野球愛を感じたこ
の一年間でした。毎週の挨拶原稿お疲れ様でした！
　　　　（寄稿　公共イメージ委員会　和田ひとみ）

見テーマにして、前田会員が素晴らしい発表をして
くれました。ありがとうございました。
　最後に全会員の皆様、事務局の豊島さん、三
次グランドホテルのスタッフの皆様、一年間大変お
世話になりました。ありがとうございました。
　

会長杯ゴルフコンペ 2024/6/19　　庄原CC

5位までは次の通り
優　勝　　山崎真也
準優勝　　村竹　昇
第３位　　沈　勝義
第４位　　井上幸三
第５位　　信国秀昭

▲優勝の山崎会員

一年間お疲れ様でした
『上田会長挨拶』　こぼれ話


